

Der letzte Wurf brachte Weber die Goldene ein

Zum vierten Mal in Folge gewann die SVS-Athletin das Winterwurf-Turnier.

Österreichs Speer-, Diskus- und Hammerwurfathleten stellten sich im Umdasch-Stadion im niederösterreichischen Amstetten den Titelkämpfen. Der Hammerwurf der Damen wurde erst im sechsten und letzten Versuch entschieden.

Bettina Weber machte es in diesem Fall spannend. Die Athletin der Leichtathletiksektion SV Schwechat brachte ihr Geschoss im letzten Versuch auf 57,73m und kürte sich zum vierten Mal hintereinander zur Winterwurfmeisterin. Die mehrfache Staatsmeisterin verdrängte Leonie Moser von KSV Alutechnik (56,72m) auf Rang zwei und Nina Butter von der Union St. Pölten auf Rang drei (51,56m).



▲ Tolle Bilanz. Bei der fünften Austragung der Winterwurf-Meisterschaft fuhr Bettina Weber den vierten Sieg ein.

Foto: Robert Ruess